

Díaz-Canel poursuit sa tournée de travail dans la province de Mayabeque (+Photos)



La Havane, 5 avr (RHC) Le premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba (CC-PCC) et président de la République, Miguel Díaz-Canel est arrivé ce vendredi à San José de Las Lajas, capitale de la province occidentale de Mayabeque, pour poursuivre ses tournées de travail.

Accompagné de Roberto Morales Ojeda, membre du bureau politique et secrétaire à l'organisation du CC-PCC, le président a visité l'une des unités de l'Empresa Pecuaria Genética 'Valle del Perú', une entité qui a fermé l'année dernière avec 10 millions de pesos de pertes.

Lors du dialogue avec les dirigeants et les travailleurs, M. Díaz-Canel a appris qu'après un processus de restructuration et de réduction de la main-d'œuvre indirecte, l'entreprise commence à améliorer certains indicateurs.



Le chef de l'État s'est rendu à la bio-usine de la municipalité, dédiée à la production de graines de pomme de terre, de banane, de stévia et de myrtille, un site qui appartient actuellement au groupe des micro, petites et moyennes entreprises (MPME) de l'État.

Selon ses dirigeants, ce changement de gestion a permis d'atteindre une plus grande efficacité et d'augmenter les revenus des travailleurs.

Lors de la réunion, le président cubain a souligné la spécialisation de ces entités et la nécessité pour elles de gérer efficacement la commercialisation de leurs produits dans tout le pays.

La ferme universitaire "El Guayabal", qui appartient à l'université agraire de La Havane et qui est en cours de restructuration, a été l'étape suivante de la visite du président cubain.

Au cours de l'échange, ils ont discuté du passage de l'exploitation d'un système budgétisé à une MYPIME publique.



Les directeurs ont précisé que l'idée était de faire de ce lieu, qui emploie 171 personnes, un point de référence pour le pays dans l'économie de la connaissance.

Díaz-Canel, accompagné des plus hautes autorités du PCC et du gouvernement provincial, a visité la communauté "El Guayabal", proche de l'université, où le quartier est en pleine transformation.

Devant le siège municipal du PCC à San José, où a eu lieu la réunion finale de la visite, les gens ont attendu le président, qui a expliqué en détail chacun des lieux qu'il avait visités dans les municipalités de tout le pays. (Source : ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/351499-diaz-canel-poursuit-sa-tournee-de-travail-dans-la-province-de-mayabeque-photos>



Radio Habana Cuba